

«L'entreprise installe entre 130 et 150 poêles par an»



« On est pile dans l'air du temps avec de l'énergie plus écologique et dont la ressource est sans fin », affirme Emmanuel Ruffenach. © Photo T.P.

Qu'est-ce qui vous a conduit à racheter Electro System il y a un an ?

Emmanuel Ruffenach. Je venais d'être brutalement évincé de mon poste de directeur général chez un fabricant de serveur informatique et je ne souhaitais plus avoir quelqu'un qui décide à ma place. Je travaille depuis plus de 20 ans et particulièrement dans la logistique et la production de matériaux. Avec la famille Widmaier (qui a fondé Electro System il y a 60 ans), cela a tout de suite matché (sic). En plus, j'ai honoré la promesse faite à mon grand-père car, quand j'étais petit, il me disait que je serais curé ou patron...

Comment l'entreprise évolue-t-elle depuis un an ?

E.R. On est, aujourd'hui, 11 collaborateurs. On a recruté deux nouvelles personnes en CDI ces derniers mois : l'une pour le magasinage, l'autre pour l'administratif. De même, on aimerait embaucher un installateur en 2023. On a également l'intention de trouver un local dans la région de Molsheim pour étendre notre zone de chal-

landise. En moyenne, l'entreprise installe entre 130 et 150 poêles par an. En 2023, cela devrait monter à 170. En 2022, on a fait rentrer 25 % de commandes en plus par rapport à l'année précédente.

Dans ce contexte de sobriété énergétique, quelles réponses apportent votre entreprise ?

E.R. La principale inquiétude concerne l'éventuelle pénurie de granules. Notre trésorerie nous a permis de faire du stock durant l'été, d'anticiper les demandes. Même si les prix ont augmenté, nous n'avons pas de problème d'approvisionnement. Jusqu'à avril dernier, nous ne disposions que d'un seul fournisseur, en Allemagne. À présent, nous en avons un deuxième, en Autriche. Notre politique d'accompagnement du client se base sur la revente à prix coûtant, on ne prend aucune marge.

Qu'en est-il pour l'installation de poêles (bois et pellets)?

E.R. Pendant le délai d'installation (3 à 6 mois), on trouve des solutions intermé-

diaires. Le temps que l'objet définitif soit installé, on peut prêter un poêle au client. L'an dernier, sur 10 commandes de poêles, neuf étaient pour les granules et une pour le bois-bûche. Cette année, c'est l'inverse. C'est étonnant car, sur 20 ans, le granule sera une énergie moins onéreuse que la bûche. Pour un poêle, il faut compter entre 5000 et 8000 € (installation comprise). Mais 95 % de nos clients perçoivent une prime (Rénov, Région...) et celle-ci est en moyenne de 2500 €. On est pile dans l'air du temps avec de l'énergie plus écologique et dont la ressource est sans fin.

Par T.P.

Electro System

51, route de Rhinau, 67860 Boofzheim Tél. 03 88 58 76 58. Internet : electrosystem.fr.

Mail: contact@electrosystem.fr.